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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno 15  del mese   SETTEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Vice Presidente Giuseppe 
CALABRIA.  in prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  
09:15  Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Lettura ed Approvazione Verbali Sedute 
Precedenti. 

Segretaria verbalizzante f.f.: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:00 

II 
Conv. 
09:15 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A A   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P   

3 CONSOLE Domenico Componente A P  ENTRA 09:12 

4 LO SCHIAVO Serena Componente A A CUZZUCOLI  

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A/P  ENTRA 09:20 

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:20 

8 TERMINI Gerlando Componente P P  ESCE 09:55 

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI ENTRA 09:15 

10 CURELLO Leoluca A. Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A MICELI ENTRA 09:10 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente P P   

14 PISANI Silvio Componente A A SANTORO ENTRA 09:20 

15 ARENA Azzurra Componente A A COMITO  

16 RUSSO Giuseppe Componente A P  ENTRA 09:12 

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Vice Presidente Giuseppe Calabria, il  quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:00 

    IL Vice PRESIDENTE                                      Segretaria Verbalizzante f.f. 

           Giuseppe Calabria                   Laura Pugliese 

   



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Vice Presidente Giuseppe Calabria, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei 

Commissari partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:15.  

OdG: Sedute ed Approvazione Verbali Sedute Precedenti 

La Commissione osserva un minuto di silenzio per la scomparsa del caro Cons. Raffaele Iorfida, il 

quale, in qualità di Presidente della Prima Commissione Consiliare, ha lasciato uno splendido 

ricordo di sé. 

All’apertura dei lavori, chiede di intervenire il Commissario Russo, che, come già rilevato a mezzo 

stampa, ritiene vergognoso quanto avvenuto nella giornata di ieri, in merito alle multe eseguite da 

parte degli ausiliari del traffico, alle auto parcheggiate sugli stalli a striscia blu, nei pressi di Corso 

Umberto ed esattamente lì, dove sono state trasferite le scuole. Russo, rammenta che 

l’Amministrazione aveva assicurato dei tempi di tolleranza per consentire lo scarico e carico degli 

alunni. Russo, chiede l’annullamento di tali multe. 

La Commissaria Pugliese, evidenzia che nella giornata di ieri è stato offerto agli utenti un 

disservizio. La Commissaria, inoltre, visto l’approssimarsi della scadenza del contratto con la ditta 

appaltatrice, ancora una volta chiede che venga programmato per tempo, un nuovo piano per 

quanto riguarda gli stalli ed anche un piano del traffico, che renda la viabilità più fluida e 

scorrevole. 

La Commissaria Pugliese ed il Commissario Miceli, suggeriscono ad esempio che venga invertito il 

senso di Marcia su Corso Umberto. 

Il Commissario Miceli, in merito alle multe fatte, afferma che è necessario capire se vi è stato un 

accordo scritto o solo interlocuzione con la ditta appaltatrice oppure una semplice disposizione da 

parte dell’ Ente. Inoltre, afferma che è necessario capire quali comunicazioni sono state date ai 

genitori. 

Il Vice Presidente risponde che è a conoscenza di una riunione di Giunta, in cui il Sindaco aveva 

dato un indirizzo preciso alla ditta, stabilendo anche gli orari. A suo parere, probabilmente non vi è 

stata la comunicazione da parte del legale rappresentante agli impiegati. 

I Commissari Scrugli e Miceli, discutono in merito all’importanza che assume un indirizzo dato in 

forma scritta, piuttosto che verbale.  

I Commissari tutti, si associano a Russo, che ha chiesto l’annullamento delle multe fatte. 

Il Commissario Santoro, afferma che il Sindaco avrebbe dovuto produrre un’ordinanza in merito. 

 

Il Vice Presidente, ultimati gli interventi da parte dei presenti e presone atto, chiude i lavori della 

Commissione alle ore 10:00. 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 15/09/2022 



 

       

Segretaria Verbalizzante f.f.   

   Emanuela Calderone  

 

Il  Vice Presidente la 1^ Commissione                      

                    Giuseppe Calabria      


